

ORACIÓN: GRACIAS, SEÑOR

Gracias, Señor, por despertarnos a la fe: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por empujarnos mar adentro: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por regalarnos el don de la resurrección: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por la fuerza de la Eucaristía: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por nuestros sacerdotes: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por la barca de tu Iglesia: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por todos los que reman y trabajan en ella: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por quitarnos los miedos: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por tu Palabra que nos ilumina: ¡Gracias, Señor!

Gracias, Señor, por enviarnos a dar testimonio de Ti: ¡Gracias, Señor!

Avisos

✓ Este domingo día 18 se inicia la jornada de puertas abiertas de Cáritas Parroquial, durante toda esta semana. El viernes 23 a las 18.00 tenemos en los salones parroquiales una mesa redonda contado por las propias mujeres inmigrantes. El sábado 24 habrá un cinefórum en los salones a las 16.00 sobre la misma temática. El próximo domingo 25 tendremos a los miembros de Cáritas fuera del templo, dando a conocer la actividad de Cáritas, anotando voluntarios. Por otra parte, tenemos a vuestra disposición folios de inscripción como donante para Cáritas parroquial. Recordemos que este tipo de donaciones gozan de la desgravación fiscal.

✓ Este próximo domingo 25, día de la Pascua del Enfermo, en misa de 13.00 tenemos la unción de los enfermos, para personas mayores de 65 años que deseen recibir este sacramento. Anotarse en la sacristía.

✓ El viernes 30 de mayo, para finalizar el mes de María, como todos los años tenemos la peregrinación mariana interparroquial. A las 17.00 saldrá de los Maristas hacia la parroquia Virgen del Enebral en Villalba Pueblo. iremos en peregrinación, rezando el rosario. Llevar imágenes de las advocaciones de la Virgen de vuestros pueblos o países.



MARCA LA "X" A FAVOR DE LA **IGLESIA** EN TU DECLARACIÓN DE LA RENTA (CASILLA 105)
MARCA TAMBIÉN LA X EN LA CASILLA 106 DE OTROS FINES SOCIALES, ENTRE ELLOS ESTÁ **CÁRITAS**.
CONTRIBUYES A UNA GRAN LABOR



Hoy Domingo

¡Ojalá escuches hoy su voz!

Ciclo C

Domingo 18 de Mayo de 2025

Quinto domingo de Pascua

“Amaos como Yo os he amado” (Jn 13,31-33a.34-35)

El evangelio de este domingo se sitúa en el contexto de despedida de Jesús con sus discípulos, antes de su Pasción. Lo hace con una declaración solemne: “Ahora es glorificado el Hijo del hombre y Dios es glorificado en él”. No se trata de una gloria mundana, sino de la gloria que brota del amor llevado hasta el extremo: la cruz. En medio de esta despedida, Jesús deja un mandamiento nuevo: “Que os améis unos a otros; como yo os he amado”. Esta es la señal que distinguirá a sus discípulos: el amor.

Desde la fe, este mandamiento se convierte en una luz que nos guía en el seguimiento de Cristo. Amar como Él amó implica creer que su amor es posible en nosotros. No se trata solo de un ideal elevado, sino de una realidad vivida en la comunión con Él. Jesús no pide algo inalcanzable, sino algo que Él mismo hace posible en nosotros por medio del Espíritu. La fe nos permite reconocer que ese amor es participación en la vida divina.

Desde la esperanza, estas palabras son promesa y consuelo. En un mundo marcado por divisiones, egoísmos y sufrimiento, el amor de Cristo es una esperanza activa: creer que el amor tiene la última palabra. Esperar en Él es confiar en que, aunque haya traiciones (como la de Judas), el amor no fracasa. Esta esperanza nos impulsa a seguir amando incluso cuando no vemos frutos inmediatos.

Desde la caridad, este mandamiento se convierte en tarea concreta: amar como Él amó es donarse, perdonar, servir, cargar con las cruces del otro. La caridad no se queda en sentimientos; es acción, es entrega. En la vida cotidiana, esto significa preocuparnos por el que sufre, acompañar al que está solo, escuchar al que no es escuchado. Cada gesto de amor auténtico es una pequeña victoria de la caridad de Cristo en el mundo.



V Domingo de Pascua

PRIMERA LECTURA

Contaron a la Iglesia lo que Dios había hecho por medio de ellos.

Lectura del libro de los Hechos de los apóstoles 14, 21b-27

En aquellos días, Pablo y Bernabé volvieron a Listra, a Iconio y a Antioquía, animando a los discípulos y exhortándolos a perseverar en la fe, diciéndoles que hay que pasar muchas tribulaciones para entrar en el reino de Dios.

En cada Iglesia designaban presbíteros, oraban, ayunaban y los encendían al Señor, en quien habían creído. Atravesaron Pisidia y llegaron a Panfilia. Y después de predicar en Perge, bajaron a Atalía y allí se embarcaron para Antioquía, de donde los habían encomendado a la gracia de Dios para la misión que acababan de cumplir.

Al llegar, reunieron a la Iglesia, les contaron lo que Dios había hecho por medio de ellos y cómo había abierto a los gentiles la puerta de la fe.

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL Sal 144, 8-9. 10-11. 12-13ab

R/ Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey.

El Señor es clemente y misericordioso, lento a la cólera y rico en piedad; el Señor es bueno con todos, es cariñoso con todas sus criaturas. R/

Que todas tus criaturas te den gracias, Señor, que te bendigan tus fieles.

Que proclamen la gloria de tu reinado, que hablen de tus hazañas. R/

Explicando tus hazañas a los hombres, la gloria y majestad de tu reinado. Tu reinado es un reinado perpetuo, tu gobierno va de edad en edad. R/



HECHOS DE LOS APÓSTOLES 14, 19-28



Contaban a la comunidad cristiana lo que había hecho Dios por medio de ellos.

SEGUNDA LECTURA

Dios enjugará las lágrimas de sus ojos

Lectura del libro del Apocalipsis 21, 1-5a

Yo, Juan, vi un cielo nuevo y una tierra nueva, pues el primer cielo y la primera tierra desaparecieron, y el mar ya no existe.

Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén que descendía del cielo, de parte de Dios, preparada como una esposa que se ha adornado para su esposo.

Y oí una gran voz desde el trono que decía:

«He aquí la morada de Dios entre los hombres, y morará entre ellos, y ellos serán su pueblo, y el “Dios con ellos” será su Dios».

Y enjugará toda lágrima de sus ojos, y ya no habrá muerte, ni duelo, ni llanto ni dolor, porque lo primero ha desaparecido.

Y dijo el que está sentado en el trono:

«Mira, hago nuevas todas las cosas».

Palabra de Dios.

ALELUYA Jn, 13, 34

Os doy un mandamiento nuevo, -dice el Señor:- que os améis unos a otros como yo os he amado.,

EVANGELIO

Os doy un mandamiento nuevo: que os améis unos a otros

Lectura del santo evangelio según san Juan 13, 31-33a. 34-35

Cuando salió Judas del cenáculo, dijo Jesús:

«Ahora es glorificado el Hijo del hombre, y Dios es glorificado en él. Si Dios es glorificado en él, también Dios lo glorificará en sí mismo: pronto lo glorificará. Hijitos, me queda poco de estar con vosotros.

Os doy un mandamiento nuevo: que os améis unos a otros; como yo os he amado, amaos también entre vosotros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os amáis unos a otros».

Palabra del Señor.

Parroquia de la Santísima Trinidad

C/ San Fernando, 2 • 28400 Collado Villalba (Madrid) • Tlfno.: 91 851 30 06

web: <http://www.psantisimatrinidad.archimadrid.es>

e-mail santisimatrinidad.cv@archimadrid.es